

En la ciudad de San Luis Potosí, S.L.P., en la Sala de Juntas del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana, ubicado en Sierra Leona No. 555, Lomas 3ª Sección en esta ciudad capital, siendo las 12:11 horas del día 22 de junio del año dos mil diecisiete, se reunieron los integrantes de la Comisión Permanente de Educación Cívica, Cultura Política y Capacitación Electoral: Mtra. Laura Elena Fonseca Leal, Mtra. Silvia del Carmen Martínez Méndez, Mtra. Dennise Adriana Porras Guerrero, Mtro. José Martín Fernando Faz Mora y Mtro. Rodolfo Jorge Aguilar Gallegos; en virtud de haber sido convocados a la Octava Sesión ordinaria por la Consejera Presidenta: Mtra. Silvia del Carmen Martínez Méndez por medio del Secretario Técnico de la comisión L.C.C. Juan Carlos Rizzoli Ruiz, teniendo como orden del día:

1. Lista de asistencia y establecimiento del quórum.
2. Aprobación del orden del día.
3. Presentación, y aprobación en su caso del acta de sesión ordinaria de 31 de mayo de 2017
4. Informe de la firma compromiso, vinculación y producción académica entre el CEEPAC y La Universidad de Guanajuato
5. Presentación discusión, y en su caso aprobación de la propuesta de la presentación del libro "Derecho Electoral Mexicano una visión local: San Luis Potosí"
6. Presentación avances estrategia de capacitación electoral para el proceso 2017 – 2018
7. Informe sobre la participación del CEEPAC en el foro "Cuotas Jóvenes" organizado por el Instituto Nacional Electoral.
8. Asuntos generales

Primer punto del orden del día. Habiéndose tomado lista de asistencia y encontrándose presentes los Consejeros Electorales integrantes de la Comisión: Mtra. Laura Elena Fonseca Leal, Mtra. Silvia del Carmen Martínez Méndez, Mtra. Dennise Adriana Porras Guerrero, Mtro. José Martín Fernando Faz Mora y Mtro. Rodolfo Jorge Aguilar Gallegos, así como el L.C.C. Juan Carlos Rizzoli Ruiz, Secretario Técnico Propietario y el C. Francisco García Carrillo Secretario Técnico Suplente, se declaró que se encontraban presentes la totalidad de los integrantes de la Comisión, existiendo quórum y en tal virtud los acuerdos y resoluciones que se tomen son válidos. Así mismo se hace constar que se encuentran como invitados: el Mtro. Luis Gerardo Lomelí Rodríguez Director Ejecutivo de Acción Electoral y la Lic. Azucena Arriaga Narvaez, asistente de la Consejera Electoral Mtra. Silvia del Carmen Martínez Méndez. Iniciada la sesión y una vez concluido el primer punto, se procedió a desahogar el resto de los puntos del Orden del Día.

Segundo punto del orden del día. Se preguntó a los Consejeros Electorales Comisionados presentes si estaban de acuerdo con el orden del día presentado y circulado en tiempo y forma, a lo cual los integrantes presentes de la Comisión Permanente de Capacitación Electoral, Educación Cívica y Cultura Política manifestaron su aprobación por unanimidad de votos de los presentes.

Tercer punto del orden del día. Se presentó a los Consejeros Electorales Comisionados el Acta de Sesión correspondiente a la Séptima Sesión Ordinaria, de fecha 31 de mayo del año dos mil diecisiete, aprobándose por unanimidad de votos de los integrantes de la Comisión, procediendo a firmar el acta.

Cuarto punto del orden del día. La Consejera Electoral y Presidenta Comisionada presenta a los consejeros miembros de la comisión e invitados el proyecto de compromiso, vinculación y producción académica entre el CEEPAC y la UGTO, en uso de la voz el Consejero Comisionado Mtro. Rodolfo Aguilar Gallegos se le extiende una copia del mismo a la brevedad, sin algún otro comentario se tiene como desahogado el punto.

Quinto punto del orden del día, la Consejera Comisionada Presidenta, solicita a la Consejera Electoral y miembro de la comisión Mtra. Dennise Adriana Porras Guerrero, lleve a cabo la presentación del proyecto de presentación del libro "Derecho Electoral Mexicano una visión local: San Luis Potosí", en uso de la palabra la Consejera Comisionada Dennise Adriana Porras Guerrero, realiza la presentación del proyecto de calendario, presupuesto, programa de actividades y requerimientos. Una vez concluida la exposición, los consejeros aprobaron por unanimidad la realización del evento en los términos planteados por la consejera Porras, y se solicitó se envíe oficio a la Comisión Permanente de Administración para los trámites económicos correspondientes, así mismo se solicitó preguntar al Tribunal Electoral de Jalisco respecto a los derechos del libro y la posibilidad de ser difundido por el Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana.

Sexto punto del orden del día, la Consejera Comisionada Presidenta, realiza la presentación de los avances de la Estrategia Integral de Capacitación Electoral, para el proceso electoral 2017 – 2018, así como los planes operativos a desarrollar: el primero relacionado a la Capacitación de las Comisiones Distritales Electorales, Comités Municipales Electorales, Coordinadores operativos, Supervisores Electorales y Capacitadores Electorales, así como a Observadores Electorales, informando además que se han hecho juntas con directores para la elaboración de los materiales inherentes a la estrategia, una vez concluida la exposición el Mtro. Rodolfo Aguilar Gallegos solicitó que para las próximas sesiones el material se le entregue de manera física, ya que no contaba con el material en su correo, sin haber más comentario por parte de los Consejeros Comisionados, se explicó el segundo de los planes operativos de capacitación dirigidos a los funcionarios de casilla tomados de la fila y los avances del tercer plan operativo de capacitación que se llevará a cabo en coordinación con el Instituto Nacional Electoral dirigido a funcionarios de mesas directivas de casilla, en uso de la voz el Mtro. Rodolfo Aguilar Gallegos hizo énfasis en que este plan era trascendental y que las acciones de este Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana deben ser diversas a las desarrolladas por el Instituto Nacional Electoral en el tema, así mismo la Consejera Comisionada Presidenta Mtra. Silvia del Carmen Martínez Méndez, solicitó la

aprobación de los consejeros electorales para agregar al Plan operativo número uno capacitaciones destinadas a Partidos Políticos, una vez concluida la exposición, los consejeros aprobaron por unanimidad de manera general la Estrategia Integral de Capacitación para el proceso electoral 2017-2018, y la inserción de capacitaciones a partidos políticos dentro del plan operativo número uno.

Séptimo punto del orden del día, la Consejera Comisionada Presidenta, solicita a la Presidenta Consejera y miembro de la comisión, realice un informe de la organización del foro "Cuota Joven" y los requerimientos solicitados, como parte de los actos preparativos; una vez concluida la exposición, se le solicitó a los consejeros miembros de la Comisión expongan si alguno está interesado en fungir como moderador del panel de autoridades, planteado como parte de las actividades a desarrollar en dicho foro, a lo cual la Consejera Comisionada Presidenta propuso a la Consejera Comisionada Mtra. Dennise Adriana Porras Guerrero, por su parte el Consejero Comisionado Mtro. Rodolfo Aguilar Gallegos señaló que él fue invitado como expositor al evento, pero que para decidir necesitaba mayor información, a lo cual ambos manifestaron estar en condiciones de tomar una decisión definitiva en la próxima sesión de comisión, así mismo se solicitó a l Secretario Técnico envíe a la Comisión Permanente de Administración el requerimiento económico correspondiente para llevar a cabo el evento en coordinación.

Octavo punto del orden del día, asuntos generales, la Consejera Comisionada Presidenta, solicita al Secretario Técnico informe si existe algún tema agendado en asuntos generales.

A lo cual el Secretario Técnico informa que no se encuentra agendado ningún tema.

Acuerdos

CCEECCP/SE/01/06/2017.- Se acordó por unanimidad de los Consejeros Comisionados presentes la aprobación del orden del día previamente circulado, así como la convocatoria correspondiente.

CCEECCP/SE/02/06/2017.- Se acordó por unanimidad de los Consejeros Comisionados presentes la aprobación del acta correspondiente a la sesión ordinaria de 22 de junio de 2017.

CCEECCP/SE/03/06/2017.- Se acordó por unanimidad de los Consejeros Comisionados presentes llevar a cabo la presentación del libro "Derecho Electoral un visión San Luis Potosí", en los términos presentados por la Consejera Comisionada Mtra. Dennise Adriana Porras Guerrero.

CCEECCP/SE/04/06/2017.- Se acordó por unanimidad de los Consejeros Comisionados presentes de manera general la Estrategia Integral de Capacitación para el proceso electoral 2017-2018, y la inserción de capacitaciones a partidos políticos dentro del plan operativo número uno.

CCEECCP/SE/04/06/2017.- Se acordó por unanimidad de los Consejeros Comisionados presentes colaborar en la realización del foro "Cuota Joven" en los términos solicitados y presentados por la Consejera Presidenta y miembro de la Comisión Mtra. Laura Elena Fonseca Leal.

No habiendo más puntos que discutir, se declaró concluida la sesión, siendo las 12:48 horas del día 22 de junio del año dos mil diecisiete, dándose por enterados y notificados los presentes de los acuerdos aquí tomados, firmando al calce quienes en ella intervinieron.



Mtra. Silvia del Carmen Martínez Méndez
Presidenta Comisionada



Mtra. Laura Elena Fonseca Leal
Consejera Comisionada



Mtra. Dennise Adriana Porras Guerrero
Consejera Comisionada



Mtro. José Martín Fernando Foz Mora
Consejero Comisionado



Mtro. Rodolfo Jorge Aguilar Gallegos
Consejero Comisionado



LCC. Juan Carlos Rizzoli Ruiz
Secretario Técnico Propietario

Fco García Carrillo
C. Francisco García Carrillo
Secretario Técnico Suplente

Las presentes firmas forman parte integral del Acta de la Octava Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Capacitación Electoral, Educación Cívica y Cultura Política.